

Monsieur Odon Germain

Messieurs de 4Gas

Messieurs,

J'ose croire, peut être trop naïvement, que vous ne considérez pas le débat public comme une face démocratique et que vous tiendrez compte de l'avis de la population.

J'ose croire que votre appétit pour le profit ne surpassera pas votre civisme et votre conscience.

Le débat public vous a révélé le refus net de la population et des élus des deux rives de ce projet dangereux, polluant et situé si près de la population, pour la première fois dans le monde. Aussi, nous attendons tous, malgré ce que vous nous avez démontré, une décision honnête de votre part.

Mes questions sont les suivantes :

Qu'attendez-vous du débat ? Et tiendrez-vous compte enfin des arguments qui vous ont été opposés, alors que durant le débat, vous ne l'avez aucunement fait ?

Un exemple entre mille : lorsqu'il vous a été démontré, lors d'une réunion à Soulac, que le lieu que vous avez choisi pour le projet est une Zone sismique et inondable et qu'ensuite à la réunion suivante à Royan vous avez osé affirmer à nouveau le contraire ?

Salutations.